

## Nachruf PD Dr. rer. nat. habil. Ulrich Hoffmann

---



Am 7. Juni 2015 verstarb unerwartet und aufgrund tragischer Ereignisse unser geschätzter Kollege im Arbeitskreis Klinische Toxikologie der GTFCh PD Dr. rer. nat. habil. Ulrich Hoffmann (15.10.1950 – 07.06.2015).

PD Dr. Ulrich Hoffmann war langjähriger Leiter der Abteilung Toxikologie der Universitätsmedizin Greifswald. Wir sind tief betroffen über den Verlust dieses humorvollen sowie menschlich und fachlich hoch kompetenten Kollegen. Er war ein engagiertes Mitglied unseres Arbeitskreises und wir sehen gerne auf seine Beiträge wie zuletzt beim Minisymposium „Klinische Toxikologie – Labor und Klinik“ in Banz 2013 zurück, wo er anhand des Phenytoins das komplexe genetisch determinierte Zusammenspiel von Cytochromen und Transportersystemen

sehr anschaulich referiert hat und abschließend zu dem Schluss kam, dass Blutspiegelbestimmungen bei toxikologischen Fragen weiterhin eine große Bedeutung besitzen.

Wir werden ihn in dauernder Erinnerung behalten.

Im Namen des Arbeitskreises Klinische Toxikologie

Hilke Andresen-Streichert, Jürgen Hallbach, Hans Maurer

---